



子どもたちは元気にプール学習を楽しんでいます。けのび、バタ足の仕方や手のかき方、などが上手にできるようになってきました。

暑い毎日ですが、暑さに負けずがんばって授業をしている子どもたちです。

お知らせ

7月21日(火)に個別懇談会を予定しています。

子どもたちの学校での様子・夏休みの過ごし方などを10分間ぐらいでお話したいと思います。詳しくは、後日手紙でお知らせします。

その際、5月頃から、大切に育てている、「アサガオ」と「お道具箱」を保護者の方に持って帰っていただきたいと思います。袋を準備してください。

「アサガオ」は夏休み中、ご家庭の方で育てていただき、種取りを行い、9月の登校日に「植木鉢」(土なし)「種」を学校の方に持ってこさせてください。支柱は、学校では使用しないのでご家庭の方でお使い下さい。

熱中症防止のために、学校では、運動場で遊ぶ時は、帽子をかぶって遊ぶように指導しています。どの子どももきちんと約束を守って遊んでいます。ご家庭のほうでも外出の際には帽子をかぶって出かけるように声かけをお願いいたします。

日が長いので、遅くまで外で遊んでいる子どもが見られます。5時には帰宅しているようにご家庭の方でご指導をよろしくをお願いいたします。

ひらがなをがんばっています。

一年生は、9月から、国語で漢字を学習します。しかし、まだ「ひらがな」が正しく書いたり、読んだり、することがやや難しい児童が見られます。「間違わずに、ていねいに書く」という目標を設定し、子どもたちにがんばらせています。繰り返し練習させ、日常で使えるようにさせたいと思います。

ノート・連絡帳について

ノート・連絡帳は、学校で一括して鞆入しています。配られた新しいノートは、ご家庭の方でなくさないように保管しておいてください。

